





Interessengemeinschaft für das Windhundrennwesen der SKG  
Communauté d'Intérêts pour les Courses de Lévrier de la SCS

Comme toujours, lors de compétitions qui sont évaluées par des personnes (juges) on a pu voir des visages déçus parmi les concurrents suisses. Ce qui est néanmoins certain, c'est que chaque chien a pris du plaisir lors de cette «chasse au lapin». Peut-être que la prochaine fois cela sera tout autrement.

### **Chères participantes et chers participants suisses**

**Nous sommes super fières de vous et de vos chiens. Très sincères félicitations et merci beaucoup d'avoir pris sur vous d'avoir fait un si long voyage jusqu'en Estonie! Nous vous souhaitons un bon retour à la maison!**

Votre président CICL  
Walter Brändle

Bergdietikon, le 24 juin 2019